



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

10 Pièces

310 m²

Réf. 16_10886 ER

2 230 000 €

Sanary-sur-Mer

Maison à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sanary, quartier de la Tourelle, authentique mas provençal de 310 m², entièrement rénové sur un terrain plat de 3700m². Actuellement divisé en 2 logements distincts et totalement indépendants, la propriété profite d'un ensemble de 6 chambres, 2 salons et 2 cuisines. L'habitation peut donc convenir à 2 familles ou un regroupement familial. Le jardin est arboré d'arbres centenaires et bénéficie de nombreux espaces ombragés à l'image de la provençe avec la particularité de profiter du canal de provençe ! Les 2 habitations ont été restaurées avec goût, l'une avec le charme ancien provençal et ...

In Sanary, in the Tourelle district, authentic Provencal farmhouse of 310 m², completely renovated on a flat plot of 3700 m². Currently divided into 2 separate and completely independent dwellings, the property benefits from a set of 6 bedrooms, 2 living rooms and 2 kitchens. The dwelling can therefore be suitable for 2 families or a family reunion. The garden is planted with century-old trees and benefits from numerous shaded areas in the image of Provence with the particularity of enjoying the Canal de Provence! The 2 houses have been tastefully restored, one with old Provencal charm and ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

